

## Orange en Madrigal de las Altas Torres

## Trabajos de despliegue de fibra óptica por la empresa Orange

Desde Mayo de 2020 con motivo del despliegue de fibra óptica en Madrigal, personal de la empresa Insyte, en representación de la operadora de telecomunicaciones **Orange está realizando trabajos en el municipio con el objetivo de instalar la fibra óptica**. Esta tecnología la podrán disfrutar los vecinos y las vecinas del municipio una vez se comercialice el servicio. Esto dará acceso a conexiones a Internet de alta velocidad de hasta 1 GB simétrico (tanto de descarga como de subida).

Dichos trabajos pueden conllevar intervenciones en las calles y en las fachadas de los inmuebles. Desde Orange pedimos disculpas por todas las molestias que estos trabajos puedan ocasionar, intentaremos que sean los menos posibles, pero son totalmente necesarios para conseguir que la instalación se realice en las condiciones más óptimas.

Estimamos que a lo largo del verano el despliegue esté finalizado.

Muchas gracias por todo y de nuevo disculpen las molestias